

Information an alle dem Gesamtarbeitsvertrag
unterstellten Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter



Lohnrunde 2014

Personalkommission, Verbände und die Geschäftsleitung haben sich auf folgende Lohnmassnahmen per 1.1.2014 geeinigt:

- Für Mitarbeitende und Angehörige der Kaderstufe 4 werden die Löhne generell um 30 Fr. pro Monat erhöht.
- Betrag für individuelle Lohnerhöhungen gemäss Lohnsystem: 1.0%
- Betrag für individuelle Lohnerhöhungen für dem VSEI-GAV unterstellte Elektroinstallateurinnen und Installateure: 1.5%
- Die Lohnbänder bleiben unverändert.

Ab nächstem Jahr gibt es zudem weniger Abzüge, also steigt der Nettolohn:

- Bei der Krankentaggeldversicherung wird die Karenzfrist verlängert, so dass die Prämien sinken. Auch bei Krankheit ist dies kein Nachteil, weil der Arbeitgeber den Lohn während der Karenzfrist weiter zahlt.
- Bei der Pensionskasse sinkt die Risikoprämie.

Die Mitarbeitergespräche finden wiederum anfangs des neuen Jahres statt. Die Lohnanpassungen werden gemäss GAV erst im Mai, aber rückwirkend auf den 1. Januar vollzogen.

Wir wünschen allen Mitarbeitenden schönes Festtage und einen guten Start in das neue Jahr!

Die Verbände und die Personalkommission der IBAarau-Gruppe

Aarau, 10. Dezember 2013